

miércoles 9 de abril de 2025

# Francisco Abad presenta '50 y ni tan mal' en el Teatro Leal

El cantautor afincado en Tenerife homenajea a la canción de autor con esta propuesta intimista y contemporánea



Francisco Abad

El Teatro Leal acoge este miércoles, 9 de abril, a las 20:00 horas, la presentación del proyecto musical '50 y ni tan mal' de Francisco Abad. El cantautor sevillano, afincado en Tenerife, protagoniza la cita mensual del ciclo Efecto Laguna, que organiza el Organismo Autónomo de Actividades Musicales del Ayuntamiento de La Laguna (OAAM).

A través de esta propuesta, Abad rescata los orígenes de la canción de autor, pero con letras afines a temas sociales actuales y un sonido más contemporáneo. Sobre el escenario, interpretará doce temas de creación propia con los que homenajea a la canción protesta, a la que aportará toques del folclore canario.

Interpretadas a guitarra, voz y percusión junto con la delicadeza e intimismo que caracterizan su estilo, permitirán que el público asistente pueda disfrutar de la visión del artista acerca del derecho a morir, los pormenores de la vida diaria o el amor.

## Francisco Abad

Nacido en Sevilla y afincado en Tenerife, Francisco Abad es compositor, con influencias de cantautores de la talla de Silvio Rodríguez, Luis Pastor, Pablo Milanés y Joaquín Sabina, entre otros.

Ha sido finalista y ganador de multitud de festivales de la canción en los años 90 y en 2012 arrancó carrera sobre las tablas para cantar sus canciones en solitario. Un año más tarde, vio la luz su primer trabajo discográfico '*Hoy todo es distinto*', una maqueta compuesta por cinco canciones intimistas grabadas a guitarra y voz.